OBERÖSTERREICH

Vorbereitung abgeschlossen

Nach dem Landescup ist vor der Meisterschaft.

Die Vorbereitungen für die neue Saison in der OÖ-Liga gingen für den ASK St. Valentin am Dienstag der vergangenen Woche mit einem Testspiel gegen den SV Garsten (2:3) zu Ende. Am Sonntag folgte nun die zweite Runde im Transdanubia Landescup, wo sich der ASK 3:1 durchsetzen konnté. Am Freitag steht um 19 Uhr nun die erste Runde am Programm, dabei ist der ASK zu Gast in Wallern. Für den Auftakt ist Sportlicher Leiter Harald Guselbauer positiv gestimmt: "Die Vorbereitung war für uns sehr gut. Von fünf Spielen konnten wir vier gewinnen. Der einzig negative Beigeschmack war die Niederlage gegen Garsten, aber da waren wir einfach schon auch müde von der Vorbereitung, das hat man gemerkt. In der ersten Runde wird es nun direkt interessant. Wallern hat sich gut verstärkt und zählt für mich zu den Titelfavoriten."



Felix Bogner und seine Teamkollegen vom ASK St. Valentin sind bestens vorbereitet für die beginnende Meisterschaft. Foto: Raimund Bauer